

# 学校だより

平成 25 年 10 月 3 日  
四日市市立小山田小学校

♪♪♪ 爽やかな余韻で終えることができた運動会でした。 ♪♪♪

先日の運動会は、秋晴れの中、子どもたちにけがもなく無事に運動会を終えることができました。とても嬉しく思います。

開会式、閉会式では、話を聞く姿勢が乱れず感心しました。

各学年部の表現では、子どもたち一人ひとりの一生懸命にがんばる気持ちがひとつになって、演技には迫力が感じられ、感動的であったと思います。

一人ひとりがより良い動きに高めようとがんばり、みんなでまとまって創り上げたことに、達成感や成就感を感じたのではないかと思います。

このような経験を積むことで、自分のがんばりを自分自身が認め、そんな自分がちょっといいなという自尊感情として育っていくように思います。

運動会を終えて、子どもたちのがんばる姿に、爽やかな余韻を感じる事ができました。

保護者の皆さんや来賓の皆さんの、日頃のあたたかいご支援に感謝しております。  
ありがとうございます。



♪♪♪ 小山田地区交通安全協会の方々に、交通安全の確保や駐車場整理に、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。 ♪♪♪

小山田地区交通安全協会の方々にお世話になり、運動会前日の駐車ライン引き、当日は早朝から運動会終了まで学校周辺の交通安全確保と駐車場整理を行っていただきました。

運動会のような大きな学校行事は、地域の方々の献身的な活動によって支えられています。



## 全国学力・学習状況調査の結果について

平成 25 年度の全国学力・学習状況調査の結果では、小山田小学校 6 年生は、国語・算数ともに全国平均を少し上回る結果でした。特に、国語 A（基礎基本）は、全国平均より優れていました。国語 A（基礎基本）と国語 B（活用問題）とも、記述式の問題で正答率が高く粘り強く考えていたことがうかがえました。課題として、文章の読み取りに加え、目的に応じて活用していく力を高めていくことが引き続き必要だと考えます。

算数 A（基礎基本）と算数 B（活用問題）では、算数を生活の場面で関連させて考える学習を積み重ねて、日常生活で活用できるようにしていきたいと考えます。

児童の生活面では、全国と比べ、次のような特徴が見られました。

- ほとんど毎日きちんと朝食を食べている。（100%）
- 挨拶をよくしている。（100%）
- 学校で友だちと一緒に過ごすことが楽しい。（100%）
- いじめはどんな理由があってもいけない。（100%）
- 学校に行くのは楽しい。（94%）
- 地域の行事に参加している。（90%）
- 自分には良いところがあると答えた割合が少し高い。（自尊感情が高い）
- 宿題を忘れずにしている、また、計画を立てて勉強している割合も高い。
- テレビゲームをする時間は少ない傾向にある。

お家で、気をつけていただいていることで、子どもたちは意識していたり習慣化していたりすると思います。いろいろな面で望ましい考え方や習慣を、少しずつ身につけてほしいと思います。

（文責 鳥羽）